

Babylone

[Création 2005]
Théâtre forain

Cabaret fréquent

Résidence itinérante :

à Guerlesquin du 16 au 20 mai 2005,
puis à Plouigneau du 20 au 22 mai 2005

Objectif de la résidence : Finalisation et répétitions publiques

L'équipe en résidence : 14 personnes

François Berardino, Marc Canu, Anna Delpy, Sébastien Delpy, Christophe Girard, Bénédicte Monnaux, Marie-Anne Moreno-Guzman, Jean-Marc Raux, Sithanom Sisombat (comédiens/musiciens), Michel Carmona, Magali Castellan, Nicolas Charles, Benjamin Ponant (techniciens), Patrice Cuvelier (directeur artistique) et Sabrina Barreau (administratrice).

Direction artistique : Patrice Cuvelier

Répétitions publiques :

le mercredi 18 mai, en soirée à Guerlesquin

le vendredi 20 mai, en soirée à Plouigneau

Sortie de fabrique : Mai des arts dans la rue, le 21 à Plouigneau



Le projet :

Chaque acteur ou musicien aura une double recherche artistique. La première aura pour objet d'incarner un personnage de son choix, qui fera partie intégrante de la vie du cabaret. Dès l'entrée, dans sa première vision, le public aura affaire à une famille de colporteurs d'histoires. Tous les personnages auront la tâche d'être authentiques et attachants, valorisant ainsi les moments clefs de la soirée ponctuée de drames familiaux, de bonheur intenses et de numéros personnels et spectaculaires.

La deuxième recherche est une transformation à vue d'un ou plusieurs personnages dictés par les histoires publiques.

Cet aspect du travail artistique augmente la permanence du danger : créer régulièrement des personnages aussi différents qu'il y a d'histoires différentes.

L'accompagnement du Fourneau :

Le fourneau accompagne pour la première fois les Babylone pour leur forme de théâtre itinérant à l'échelle d'un territoire.

Contact :

1 à 11 rue de Paris – 77 290 Mity Mory
Tel - 01 64 27 97 39 – Fax 01 64 27 25 70

Mail : cie-babylone@wanadoo.fr

Site Internet : en cours de réalisation

Les partenaires du projet à ce jour :

Le Ministère de la Culture et de la communication (DMDTS), La DRAC Ile de France, Le Conseil Général du 77, La Ville de Mity-Mory